



### **NUESTRA HISTORIA**

La empresa nace en el año 2010 bajo la razón social INVERSIONES TAPIAS RESTREPO S.A.S, teniendo como uno de sus primeros clientes a la Gobernación de Antioquia, a través de la Gerencia de Urabá. En el año 2011, obtiene contratos con el Municipio de Turbo, prestando servicios de personal como auxiliares administrativas y servicios generales en instituciones educativas oficiales.

Posteriormente, contrata con el Hospital Francisco Valderrama de Turbo, brindando servicios asistenciales como especialistas, médicos, enfermeras, odontólogos, entre otros.

En el año 2014, cambia su razón social a TAPIAS RESTREPO SERVICIOS TEMPORALES E.S.T. S.A.S, manteniendo sus líneas de contratación. En el año 2017, inicia la contratación con el Municipio de Apartadó, ofreciendo servicios de personal como auxiliares administrativas y bibliotecarias.

En el 2020, amplía su portafolio de servicios al asumir la contratación de servicios generales, actualmente conocidos como servicios de conserjería (custodia y aseo), en instituciones educativas, centros administrativos y otras dependencias municipales.

En noviembre de 2023, mediante una Asamblea Extraordinaria de Accionistas, la empresa cambia su razón social a CT99 SERVICIOS TEMPORALES E.S.T. S.A.S. En el año 2024, continúa con las contrataciones en el Municipio de Apartadó y retoma la contratación con el Municipio de Turbo, ofreciendo servicios de conserjería y auxiliares administrativas en instituciones educativas y algunas dependencias municipales.



### **MISION**

En CT99 ofrecemos servicios temporales de alta calidad a entidades públicas y privadas.

Nuestro compromiso es proporcionar personal altamente calificado y procesos eficientes para impulsar el óptimo funcionamiento y desarrollo integral de las actividades de nuestros clientes.

Buscamos la satisfacción total mediante el trabajo con sentido humano, la excelencia en la prestación de servicios, el estricto cumplimiento de normas y la constante mejora de nuestros procesos.

Asimismo, nos esforzamos por fomentar el crecimiento y el bienestar social de nuestros colaboradores, actuando con responsabilidad y contribuyendo al progreso sostenible de las comunidades que servimos.



# C759

# VISION

En CT99 aspiramos a ser una empresa líder en la zona de Urabá y reconocida a nivel nacional por ser la mejor en servicios temporales.

Nos destacaremos por nuestra solidez, competitividad y el compromiso inquebrantable con la transparencia en todas nuestras interacciones con los clientes.

Visualizamos un futuro en el que nuestra excelencia y dedicación nos posicionen como referentes en la región, marcando el estándar de calidad en la prestación de servicios y creando un impacto duradero en nuestra sociedad.

### **SERVICIOS**

Ofrecemos servicios especializados en selección y administración de personal temporal para empresas de los sectores comercial, financiero, agrícola, industrial y de servicios, tanto del ámbito público como privado. Además, nuestros servicios están disponibles para personas naturales en todas las áreas requeridas por el cliente.

Nos ajustamos a los términos establecidos por la ley y a la naturaleza y objeto social de las empresas de servicios temporales, realizando todas las actividades relacionadas directamente con nuestro propósito.

# **BENEFICIOS Y VENTAJAS**

Nuestros clientes obtienen grandes beneficios y ventajas, gracias a nuestra amplia experiencia de más de 14 años en la industria. Desarrollamos nuestra actividad con total profesionalismo, asegurando procesos de selección y contratación rigurosos para encontrar el personal idóneo para cada cargo o función específica, según los requerimientos del cliente.

Mantenemos un total respeto por todo el personal contratado, cumpliendo estrictamente con la normatividad laboral vigente, lo cual es un factor innegociable en nuestra escala de valores. Además, implementamos un sistema de gestión en seguridad y salud en el trabajo a través del área de recursos humanos, lo que nos permite mantener un excelente clima organizacional y un ambiente laboral propicio para obtener los mejores resultados.

Esto se traduce en altos estándares de calidad en los procesos de nuestros clientes, gracias al personal que suministramos.

### **EXPERIENCIA - CONTRATOS EJECUTADOS**

A través de nuestra trayectoria, contamos con una amplia experiencia en contratos de prestación de servicios a clientes como:

- Hospital Francisco Valderrama Turbo
- Municipio de Turbo
- Municipio de Apartadó
- Imdeportes Turbo
- Gobernación de Antioquia

## En los siguientes servicios:

- Personal de soporte en servicios de salud
- Servicios de prestadores de cuidado primario
- Servicios médicos de doctores especialistas
- Servicios de personal temporal
- Reclutamiento de personal
- Personal de servicios de rehabilitación
- Servicios de limpieza general y mantenimiento de edificios y oficinas
- Servicios de apoyo gerencial
- Personal de conserjería para vigilancia y aseo
- Auxiliares administrativas (secretarias)

Toda nuestra experiencia en contratación está contenida en el Certificado de Inscripción y Clasificación en el Registro de Proponentes y fue objeto de verificación documental por parte de la Cámara de Comercio de Urabá.





# **CONTÁCTANOS**





@ct99s



+57 3105929135



https://ct99.com.co



ct99 servicios temporales@gmail.com



Oficina Turbo - Ant.: Carrera 14 B No. 102-60



Oficina Apartadó - Ant.: Calle 96 A No. 104 A 14